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  次の事項について事務局から説明を受け、質疑を行い、確認済みとした。 

１．議長公選制の導入について 

 

２．その他について 

  10階の議員ＯＢ室について、議員ＯＢ会の意思確認をした後、了解が得られれば、図 

  書室をどうするかを含めて、次回以降の委員会で議論することに決定した。 

 

３．次回委員会の日程について 

  正副委員長に一任することとした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。  議会改革特別委員長  荒 木 文 一  ○印 
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H25.３.21(木) 本会議終了後 
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第９回 議会改革特別委員会 

H25.３.21(木) 本会議終了後 

第一委員会室 

開  会 １１：４０ 

委員長挨拶（委員動静） 

委 員 長 委員動静につきましては、全員出席。議長に出席していただいております。委

員外議員として木下議員、傍聴として大谷議員の出席を許可いたします。 

 本日、中嶋事務局長が最後の委員会出席ということで、一言ご挨拶をいただき

ます。 

中嶋事務局長 最後の委員会出席ということですが、５年間も議会事務局でお世話になるとは

思いませんでしたが、中田前議長、水口議長のご配慮でよい最後の５年間を過

ごさせていただきました。皆様に本会議及び委員会の運営に対して、ご指導い

ただき、何とか無事に役目を果たすことができました。本当にありがとうござ

いました。 

１．議長公選制の導入について 

委 員 長 それでは、議長公選制の導入について前回各会派、委員の皆さんにご協議いた

だくことをお願いしていましたが、まずその会派協議等の結果について伺いま

す。市民クラブ。柴田委員。 

柴  田 先日ご説明いただいた議長公選制について、大筋そのとおりでよろしいかと思

います。 

委 員 長 新政会。山口委員。 

山  口 同じです。 

委 員 長 公明党。堀委員。 

  堀 同じです。 

委 員 長 清水委員。 

清  水 同じです。 

委 員 長 基本的にはきょう議長公選制の導入に向けて、ほぼ合意が得られたということ

が確認できたところです。これで終わりということではなく、規約等が必要か、

必要であればどういう内容になるのか、あるいは非公式の立候補にかわる手順

をどうするかなど細部の詰めがありますので、次回その論点をこちらでまとめ

て、こういう方法でどうかというものを提示させていただき、協議していただ

いて、最終的に決めることになるので、この件に関してはあと最低でも２回開

催することになると思いますのでよろしくお願いします。全体を通して何かご

ざいますか。 

（なしの声あり） 

委 員 長 ないようですので、１については確認済みとします。 

 ２．その他について 

委 員 長 前回提案がありました 10 階の議員ＯＢ室の関係について、議員ＯＢ会への確

認はどのような状況になっていますか。 

中嶋事務局長 井上議員会長のほうから議員ＯＢ会長のほうへ打診するということで聞いて

おります。 

委 員 長 今後、議員ＯＢ会の意思確認をした後、了解が得られれば、図書室をどうする

かということも含めて、次回以降の委員会で議論することでよろしいですか。 



 ２ 

（異議なしの声あり） 

委 員 長 そのほか委員から何かありますか。 

（なしの声あり） 

委 員 長 事務局から何かありますか。 

（なしの声あり） 

 ３．次回委員会の日程について 

委 員 長 次回委員会は、正副委員長に一任いただくことでよろしいですか。 

（異議なしの声あり） 

委 員 長 以上で第９回議会改革特別委員会を閉会します。 

閉  会 １１：４５ 


